

La Plaza de Arriba gana un premio provincial tras su reforma

20/01/2025



Imagen de archivo de la renovada Plaza de Arriba | Archivo Valle de Elda J.C.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha recogido esta tarde el Premio del Público concedido al Ayuntamiento de Elda por la remodelación de la Plaza de Arriba, dentro de la 17ª edición de los galardones que cada año entrega la Federación de Obra Pública de Alicante, FOPA, a los mejores proyectos de obra pública de la provincia.

El acto se ha celebrado en el ADDA y en representación del Ayuntamiento de Elda también han estado presentes el concejal de Espacio Público e Inversiones, **José Antonio Amat**, además de la directora del área de Inversiones, Raquel Fernández, el ingeniero municipal

durante la obra, **Raimundo Martínez**, y el técnico de Obras Públicas del Ayuntamiento de Elda, **Bienvenido Bonmatí**.

Rubén Alfaro ha agradecido "este premio que reconoce un proyecto del que nos sentimos muy orgullosos porque **nos ha permitido recuperar un espacio público en una zona emblemática de la ciudad como es el casco histórico**, y que estaba bastante deteriorado. Ha sido una obra que ha devuelto a esta plaza la importancia que tuvo en el pasado y que ha sido el punto de partida para la recuperación de todo el entorno del Castillo y del

centro histórico de Elda”.

El alcalde de Elda ha destacado que “el premio que hemos recibido **es el que concede el público** de manera participativa y eso le da un valor añadido ya que, no sólo ha sido finalista por elección de FOPA sino que, además, ha contado con el reconocimiento de los ciudadanos y ciudadanas de Elda y de toda la provincia de Alicante”. El Premio del Público es un galardón especial concedido por FOPA que permite que el público tenga voz directa en la selección de los proyectos más destacados del año.

